



Afirma Monreal que se escuchará a todas las voces en la aprobación de la reforma electoral

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El líder de la mayoría morenista en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, se pronunció porque antes de discutirse la reforma electoral, se escuchen todas las voces. Monreal Ávila afirmó que una vez que llegue al Congreso la propuesta de la presidenta Sheinbaum, a mediados de enero, se va a discutir en el próximo periodo ordinario de sesiones y comentó que se abrirían mesas de discusión previamente, pues incluso entre sus aliados, PT y Partido Verde no hay un consenso de la reforma electoral.

<https://drive.google.com/file/d/1XrezdBP-7pdmmaV30BaRuC5xGBLtvu6a/view>